

## みんなで学んだよ ▶ 2/9

津市消防団美杉方面団の女性消防団員による防火教室が、八知保育園と太郎生保育園で開催されました。火事の際は、よく目立つといわれる白色のタオルなどを振りながら助けを呼ぶなど、いざというときの対応などを分かりやすく劇にして、園児たちに説明しました。園児たちは、団員の「分かりましたか」の問いかけに、元氣よく「はい」と返事をしていました。



## 手づくりの劇を親子で楽しむ ▶ 1/16

美里社会福祉センターで、美里地区民生委員児童委員協議会の皆さんによる子育て支援事業「ころころ広場」が開催されました。

当日は、民生児童委員による「三匹の子ぶた」の劇が行われ、参加した乳幼児とその保護者の30人は、和やかに交流を深めていました。



## 手をいっぱいに広げて ▶ 2/3

久居元町の千手院賢明寺で、豆まき、福餅まきが行われました。

境内に集まったたくさんの人は、福に授かろうと手をいっぱいに伸ばし受け取っていました。



## 力強い走りに感動 ▶ 2/19

うま美し国三重市町対抗駅伝が行われ、練習を重ねて選ばれた選手たちが、県庁前からゴールの県営総合競技場(伊勢市)を目指し、たすきをつなぎました。前回よりも早いタイムでゴールした津市代表チームは、総合成績2位と健闘しました。



## 豊作を願って ▶ 2/12

北黒田公民館で、世だめし<sup>かゆ</sup>粥<sup>かゆ</sup>占いが行われました。粥の中に「早生・中生・晩生」の印を付けた竹筒を3本入れて前日から炊き込み、竹筒を割って中に入っている飯粒の量で今年の稲作の豊凶を占う市指定無形民俗文化財です。

地域の皆さんが見守る中、今年は「中生」が豊作という結果になりました。